



Bundesministerium für Bildung,
Wissenschaft und Forschung
Minoritenplatz 5
1010 Wien

Die Medizinische Universität Wien nimmt zur schriftlichen parlamentarischen Anfrage Nr. 9085 betreffend Biontech Sponsoring an den österreichischen Universitäten zur Weiterleitung an das Parlament wie folgt Stellung:

Die Medizinische Universität Wien pflegt bis dato keine Geschäftsbeziehungen oder Kooperationen mit der Firma Biontech.

Betreffend Drittmittelbudget wird auf den Jahresabschluss der MedUni Wien verwiesen.

Herr Professor Huber hat von der MedUni Wien keine Ehrung erhalten, ist aber dankenswerterweise seit Oktober 2020 ehrenamtliches Mitglied des Scientific Advisory Boards der MedUni Wien.

<https://www.meduniwien.ac.at/web/ueber-uns/news/news-im-oktober-2021/impfpionier-christoph-huber-wird-mitglied-des-scientific-advisory-boards-der-meduni-wien/>



Univ. Prof. Dr. Markus Müller,
Rektor

Wien, 12.01.2022

